

## 部会だより

### ◆源泉研究部会◆

#### 第266回研修会並びに 新年初顔合せ会を開催

矢澤光学塗装(株) 福本 太

源泉研究部会の「第266回研修会」が、1月20日、法人会館において開催されました。

今回のテーマは、『サラリーマンの確定申告について』という事で、中野税務署の個人課税・白田第1統括官より説明をして頂きました。申告の中でも特に、医療費の控除を中心に「注意すべき



1年があつた言う間に来ちゃいました…

事項」「誤り易い点」などを詳しく説明して頂きました。

更に、確定申告を経験していない人の為に、会社において、申告書の書き方を教える事が出来るようにと、「申告書B用紙」に、実際に書き込みながら教えて頂きました。

源泉徴収票の税額の確認方法など、例を挙げながら、実に詳細に亘り説明して頂きました。

毎年の事ではありますが、誤りのない申告と早期提出をと、参加者一同決意を新たに、会場を後にしました。

又、会場を移動しての「新年初顔合せ会」は、12月より運営体制が変わったサンプラザの20階で開催され、和食中心の正月料理から一変して洋食のコース…。次々に出てくる料理に、参加した誰もが、多いにご満悦の様子でした。



講師の白田個人課税第1統括官

### ◆青年部会◆

#### 『相続税などの改正』について の研修会

日本鐵道広告(株) 尾崎 秀樹

去る12月9日、青年部会『第133回研修会』が中野法人会館に於いて開催されました。

第一部の研修会では、講師に中野税務署より富澤審理上席・西村審理上席両氏をお迎えして、『法人税などの改正』の講義、ならびに『e-Tax(国税電子申告・納税システム)』のビデオ上映会を開催致しました。次代を担う青年部会員にとって円滑に会社継承をするにあたり重要である「相続税・贈与税」の講義をして頂いた事は大変有意義でした。今後は頂いた資料を元に、各人が改正された制度の理解を深めて、より良いタイミングで

の会社継承を経営者と判断していければと考えます。また、ビデオ上映会に於いても中小企業の円滑な申告・納税に欠かす事の出来ない「e-Tax」について西村審理上席様の講義を交え中味の濃い研修会になりました。

第二部の異業種交流会はサンプラザ20階に場所を移して盛大に行われました。新部会員も出席され、青年部会に活気が出る事を期待させる内容でした。2月には「東法連・全体連絡会議」や「第134回管外研修会」が予定されていますので今後の青年部会の発展に微力ながら貢献したいと思います。



講師の資産課税富澤上席



円滑な相続が出来ますように……



7割近くの部会員が参加した新年初顔合せ会